



Tagesordnung I Punkt 17 der öffentlichen Sitzung am 04. November 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0088

Räume für Sport, Kultur und Veranstaltungen - Eine Multifunktionshalle für Wiesbaden - Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.09.2008 -

Mit Beschluss Nummer 0215 vom 10. Mai 2007 hat die Stadtverordnetenversammlung beschlossen, den Magistrat zu bitten, *„zeitnah ein Nutzungskonzept für eine Multifunktionshalle vorzulegen“*. Dabei sollten auch mögliche Standorte sowie Finanzierungs- und Betreibermodelle für eine solche Halle geprüft werden.

Mit Beschluss Nummer 0049 vom 14. Juni 2007 hat der Ausschuss für Freizeit und Sport den Magistrat darum gebeten, *„den Ausschuss regelmäßig über den Sachstand der Planungen zum Bau einer multifunktionalen Halle in Wiesbaden berichten, insbesondere wenn neue Informationen vorliegen.“*

Inzwischen ist über ein Jahr vergangen, der Ausschuss für Freizeit und Sport wurde lediglich in groben Zügen informiert, der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr erhielt im September 2007 einen mündlichen Sachstandsbericht, das Konzept für eine Multifunktionshalle lässt allerdings immer noch auf sich warten.

Die Stadtverordnetenversammlung möge deshalb beschließen:

- Die Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden spricht sich für die Errichtung einer Multifunktionshalle in Wiesbaden aus.
- Der Magistrat wird gebeten, bis Dezember 2008 das im Mai 2007 beantragte Konzept zu Bau, Betrieb, Finanzierung und Nutzung einer solchen Halle vorzulegen.
- Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich für einen Hallenstandort im Bereich der Mainzer Straße aus und schlägt zur intensiveren Prüfung vor:
 - das Gelände hinter dem neu errichteten Self-Storage-Center
 - eine Überbauung des Busbahnhofes in der Gartenfeldstraße auf Stelzen.

Beschluss Nr. 0285

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion wird in folgender Fassung angenommen:

- Die Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden hält eine Multifunktionshalle für Wiesbaden für wünschenswert.

- Der Magistrat wird gebeten, das im Mai 2007 beantragte Konzept zu Bau, Betrieb, Finanzierung und Nutzung einer solchen Halle vorzulegen nachdem die beauftragte Bedarfsanalyse vorliegt. Die Ergebnisse der Bedarfsanalyse sind unmittelbar nach Vorliegen dem Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr vorzustellen.
- Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, wann mit den Ergebnissen der Bedarfsanalyse zu rechnen ist.

Tagesordnung II

Wiesbaden, .11.2008

Kessler
Vorsitzender